

#BADEN-WÜRTTEMBERG #TARIFRUNDE REGIONAL 14. August 2018

# Tarifrunde 2018: „Aktionsteam Stuttgart“ am Hauptbahnhof unterwegs

Am Dienstagmorgen wurden unsere Kolleginnen und Kollegen an ihrem Arbeitsplatz rund um den Stuttgarter Hbf vom „Aktionsteam Stuttgart“ besucht.



Mit dieser Aktion haben wir auf die Mitgliederbefragung aufmerksam gemacht. Positiv vermerkt wurde die Einbeziehung in die Meinungsbildung innerhalb der EVG zur Tarifrunde 2018. Bemerkenswert war auch, dass sich die Betriebsgruppe Jugend Fernverkehr sehr engagiert an den Aktionen beteiligte.





[Alle Bilder anzeigen »](#)